



Shopen

Graphic Design and Printing

leaFLET עליון

Job name:	ENOVID	Material:		Date:	29/04/21
Job size:	345 x 195 mm	Colors:	P 7701	Order:	
Folded size:	30 x 195 mm	Cat. No:	EN240121-IL V.01 02/21	Proof No:	Rita-8

ENOVID™ USER GUIDE

ENG

Indication for use

ENOVID™ is a Nasal Spray Device intended for use as a protective mechanical and chemical barrier against viruses within the nasal cavity.

When to use ENOVID®?

ENOVID™ shields against viruses and should be administered before and after suspected exposure to viruses by individuals in high-risk environments (i.e., public transportation, health care settings, day cares, shopping centers, sports events etc.). ENOVID™ may be applied 2-3 times over the course of the day or up to 5 times a day following a suspected exposure to viruses.

How does ENOVID™ work?

ENOVID™ is a nasal spray with antiviral properties that destroys viruses and creates a physical barrier that blocks viruses from entering the body.

ENOVID™ was scientifically tested and proven to kill 99.9% of respiratory viruses within 2 minutes.

ENOVID™ has been clinically tested and shown to be safe for human use.

ENOVID™ can be used in addition to other methods to protect against viruses, as part of an overall strategy to prevent viral infection. For example, ENOVID™ may be used in addition to using hand sanitizer and wearing a mask.

Can ENOVID™ be used with other nasal products?

ENOVID™ can be used after other nasal products.

ENOVID™ is not a drug or a medicine. It does not cause drowsiness.

Who can use ENOVID®?

ENOVID™ is suitable for adults and children older than 12 years of age.

Contraindications:

Children under 12, consult a physician.

If pregnant or breast-feeding, consult a physician.

Do not use this product if you are sensitive to any of the ingredients.

⚠ Cautions:

- To avoid contamination do not share the nasal spray applicator with more than one person.
- Only use up to 5 times a day.
- Keep out of reach of young children.
- Avoid contact with eyes. If the spray gets into your eyes, rinse with water.
- After use, always return the protective cap to the sprayer.
- If you experience reactions such as headache, nose bleed, persistent burning sensation, discontinue immediately. If symptoms persist, consult your physician.
- Keep away from fire

How to store ENOVID®?

Store at room temperature.

Do not freeze.

Discard ENOVID™ sprayer on the expiration date printed on the sprayer or 30 days after first opening, whichever comes first.

How to use ENOVID®?

To defend against viruses, ENOVID™ may be applied 2-3 times daily (2 sprays per nostril during each use) or up to 5 times per day after potential exposure, to maintain an effective barrier against viruses.

Remember - ENOVID™ sprayer cannot be shared with other people - this will prevent potential transmission of viruses or germs from person to person.

ENOVID™ sprayer contains 25ml of solution (about 200 sprays). Once applied, ENOVID™ becomes effective immediately.

Before you start using ENOVID™ for the first time, prime the sprayer by squirting it away from your body into the air a few times until a consistent mist is generated.

Directions for Use



Step 1 – Blow your nose gently before using the spray.



Step 2 – Wash your hands thoroughly with soap and water.



Step 3 – Align the triangles on cap and bottle and pull up the protective cap.



Step 4 - Gently insert the bottle tip into one nostril. Press on the other side of your nose with one finger to close off the other nostril and pump two sprays into the nose (5 seconds between sprays). Repeat in the other nostril. Inhale gently through the nose while applying but do not inhale deeply.



Ensure sprayer is held vertically.



Step 5 - Wipe the sprayer with a clean tissue to maintain hygiene.

You may also feel some form of mild irritation, especially if your nasal membranes are already inflamed or irritated. This will subside quickly.

ENOVID™ sprayer should be used by one person only. Sharing a sprayer with other people could expose them to infection!!

Components:

Sodium chloride (0.9%), citric acid (<0.3%), HPMC (<0.3%), sodium nitrite (<0.2%), Benzalkonium Chloride (0.01%)

Do not use the spray if you are sensitive to any of its components.

Manufacturer:

Nextar Chempharma Solutions Ltd.
Weizmann Science Park, Ness Ziona, Israel
Tel: 972-(0)73-224-4458

Email: info@nextar.co.il
Website: www.nextar.co.il
Made In Israel

Marketing and Distribution:

Tradis Gat Ltd.
32 Shacham St. Petach Tikva, Israel
Tel. +97239260400
Email: info@tradisgat.com
Website: www.tradisgat.com

Registration No. In Israel MOH (AMAR): 34390001

Symbols Glossary:

	Legal Manufacturer		Do not use if package is damaged
	Caution, consult accompanying documents		Minimum and maximum storage temperatures
	Consult instructions for use		Keep away from sunlight
	Batch Number		Expiry date (In format: YYYY-MM-DD)
	Catalogue number		Keep dry
			Keep away from fire

ENOVID™ РУКОВОДСТВО ДЛЯ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ

RUS

Показания к применению

ENOVID™ - это устройство с назальным спреем, предназначенное для применения в качестве защитного механического и химического барьера против вирусов в носовой полости.

Когда применять ENOVID™?

ENOVID™ защищает от вирусов и его следует вводить до и после предполагаемого контакта людей с вирусами в среде с высокой степенью риска (т.е. в общественном транспорте, учреждениях здравоохранения, в центрах дневного ухода, торговых центрах, на спортивных мероприятиях и т.д.) ENOVID™ можно применять 2-3 раза в течение дня или до 5 раз в день, после предполагаемого контакта с вирусами.

Как действует ENOVID™?

ENOVID™ – это назальный спрей, обладающий антивирусными свойствами, который разрушает вирусы и создает физический барьер, препятствующий попаданию вирусов в организм.

ENOVID™ был испытан с научной точки зрения и была подтверждена его способность уничтожать 99,9% респираторных вирусов в течение 2 минут. ENOVID™ прошел клинические испытания и доказал свою безопасность в использовании его людьми.

ENOVID™ может применяться в дополнение к прочим методам противовирусной защиты - как часть общей стратегии предотвращения вирусной инфекции. Например, ENOVID™ можно применять в дополнение к антибактериальному гелю для рук и ношению маски.

Можно ли применять ENOVID™ вместе с другими назальными лекарственными средствами?

ENOVID™ можно применять после других назальных лекарственных средств. ENOVID™, это не медикамент и не лекарство. Он не вызывает сонливости.

Кто может пользоваться ENOVID™?

ENOVID™ подходит для взрослых и для детей старше 12 лет.

Противопоказания:

Для детей в возрасте до 12 лет следует проконсультироваться с врачом. В случае беременности или кормления грудью следует проконсультироваться с врачом. Не следует применять препарат при наличии чувствительности к какому-то из его ингредиентов.

⚠ Меры предосторожности:

- Аппликатором назального спрея не следует пользоваться нескольким людям во избежание загрязнения.
- Использовать не более 5 раз в день.
- Хранить в месте, недоступном для детей.
- Избегать контакта с глазами. При попадании спрея в глаза промыть их водой.
- После использования следует всегда возвращать защитный колпачок в устройство с назальным спреем.
- При появлении таких реакций как головная боль, носовое кровотечение, продолжительное чувство жжения следует немедленно прекратить использование. Если симптомы не исчезли, следует проконсультироваться с Вашим врачом.
- Беречь от огня

Как хранить ENOVID™?

Хранить при комнатной температуре. Не замораживать.

Следует выбросить устройство с назальным спреем ENOVID™ в дату окончания срока годности, указанную на распылителе, или через 30 дней после первого вскрытия препарата - в зависимости от того, что наступит раньше.

Как применять ENOVID™?

Для защиты против вирусов можно применять ENOVID™ 2-3 раза в день (2 вспрыскивания в ноздрю при каждом использовании) или до 5 раз в день после вероятного контакта - это будет поддерживать эффективный противовирусный барьер.

Помните – устройством с назальным спреем ENOVID™ нельзя пользоваться вместе с другими лицами – это поможет предотвратить возможную передачу вирусов или возбудителей инфекции между людьми.

Устройство с назальным спреем ENOVID™ содержит 25 мл раствора (около 200 вспрыскиваний). ENOVID™ начинает действовать сразу же после применения. До начала использования ENOVID™ следует перевернуть устройство с назальным спреем в рабочее состояние, отвернув его от себя и побрызгав несколько раз в воздух, пока не появится устойчивая дымка.

Способ употребления



Этап 1 – аккуратно прочистить нос перед использованием спрея.



Этап 2 - тщательно вымыть руки водой с мылом.



Этап 3- совместить треугольники на колпачке и флаконе и вытащить защитный колпачок.



Этап 4 - аккуратно ввести кончик флакона в одну ноздрю. Нажимая одним пальцем на противоположную сторону носа (чтобы перекрыть вторую ноздрю), ввести в ноздрю 2 вспрыскивания (с интервалом в 5 секунд). Повторить действие для второй ноздри. Сделать осторожный вдох носом во время применения, не выдыхая при этом слишком глубоко.

Следует убедиться, что устройство с назальным спреем находится в вертикальном положении.

Если Ваши носовые мембранны уже инфицированы или раздражены, Вы можете также в какой-то степени почувствовать слабое раздражение. Это быстро пройдет.

Устройство с назальным спреем ENOVID™ предназначено для использования только одним лицом. Использование устройства с назальным спреем другими лицами может привести к их инфицированию!

Компоненты:

Хлорид натрия (0,9%), лимонная кислота (<0,3%), ГПМЦ (гидроксим-пропилметилцеллюлоза) (<0,2%), нитрит натрия (<0,2%), хлоридベンзаллония (0,01%) Не следует применять спрей при наличии чувствительности к какому-то из его ингредиентов.

Изготовитель:

Nextar Chempharma Solutions Ltd.
Израиль, Нес Циона, Научный парк им. Вейцмана
Тел.: 972-(0)73-224-4458
Email: info@nextar.co.il
Интернет сайт: www.nextar.co.il

Сделано в Израиле

Рег. № в Израиле МОН (AMAR): 34390001

Перечень символов:

	Официальный изготовитель		Минимальная и максимальная температура хранения
	Внимание, обратитесь к сопровождающей документации		Беречь от солнечных лучей
	См. инструкцию по эксплуатации		Дата истечения срока действия (формат: ГГГГ-ММ-ДД)
	№ партии		Беречь от влаги
	Каталожный №		Беречь от огня